

Fahrzeugtreffen 2018 beim DVZO

Spannende Fahrzeugschau

Von Hans Roth (Text)

Wie immer bei den Fahrzeugtreffen beim Dampfbahn-Verein Zürich Oberland (DVZO) gab es wunderschöne, aber auch unliebsame Überraschungen. Schöne Überraschungen waren eindeutig die erneute Teilnahme des Triebwagens De 4/4 1679 und die DVZO-Premiere vom frisch revidierten C4 9002 der SBB Historic. Eher unliebsam der Defekt am Roten Pfeil RBe 2/4 202 der Oensingen-Balsthal-Bahn (OeBB). Er wurde in letzter Minute durch den SiTB BDe 4/4 92 der Zürcher Museumsbahn (ZMB) ersetzt. Das OK des DVZO hat auch 2018 sein gesamtes Herzblut eingesetzt und dem Publikum ein spannendes und abwechslungsreiches Fahrzeugtreffen organisiert. Bravo!



Fahrten auf der Strecke wie hier mit der DVZO-Ee 3/3 Nr. 16363 gab es früher auch.



Gerade die Ostschweizer Bevölkerung schätzte die Geste des DVZO sehr, dass der Amor-Express mit DLC Eb 3/5 Nr. 9 wieder einmal stilrein verkehrte.



Beinahe ohne Unterbruch herrschte in Bauma reger Zugverkehr.



Highlight des Treffens: GMP mit De 4/4 1679, C4 9002 und DVZO-Güterwagen.